

報道関係各位

2023.11.01 LINE Pay 株式会社

LINE Pay 請求書支払い、国民年金保険料への対応を開始

LINE Pay 株式会社は、11月1日(水)より「LINE Pay 請求書支払い」において、厚生労働省が発行する国民年金保険料の納付書への対応を開始しました。





「LINE Pay 請求書支払い」は、公共料金や通信販売などの請求書上に印字されたバーコードをスマートフォンで読み込むだけで請求額を支払えるサービスです。

本サービスは、税・公金、公共料金などを、24 時間 365 日 $^{(*1)}$ いつでもどこでも支払えるので幅広い層のユーザーに支持され、サービス開始以降 150 万人 $^{(*2)}$ を超えるユーザーに利用されています。

なお、本サービスは 2023 年 10 月時点で 4300 団体に導入され、1200 団体以上の税・公金と 1000 団体以上の公共料金で利用可能です。

今後も LINE Pay は、ユーザーと導入いただく自治体・企業にとって便利なサービスを目指して本サービスの改善を進め、対応請求書の拡大や払込票のペーパーレス化などを推進していきます。

※1 システムメンテナンス期間を除く。

※2 2023年10月時点

本件に関するお問い合わせ先

LINEヤフー株式会社 コーポレート PR 部

担当:加藤(080-7049-9116)